



DISPERINDAGKOPTAN OPERASI DI SEKOLAH Perketat Pengawasan Bahan Tak Layak Konsumsi

YOGYA (KR) - Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Yogyakarta terus memperketat pengawasan terhadap penggunaan bahan tambahan makanan/pangan. Kali ini pengawasan akan dilakukan terhadap berbagai jenis makanan di sekitar sekolah. Rencananya, operasi tersebut akan dilaksanakan sekitar bulan Juni mendatang. Sebelum operasi digelar, dilakukan koordinasi dengan Dinas Pendidikan Kota Yogya terlebih dahulu.



KR-RETNO WULANDARI
Prabaningtyas

"Kami masih menginventarisasi lingkungan sekolah mana saja yang akan disasar. Tapi tentunya difokuskan ke sekitar sekolah-sekolah yang seringkali ditemui makanan yang menggunakan bahan pewarna tambahan yang diindikasikan berbahaya dan tidak layak konsumsi. Operasi akan digelar Juni, sebelum liburan sekolah. Namun juga bisa dilaksanakan lebih awal jika dikehendaki," ujar Kasi Bimbingan Usaha Perdagangan Disperindagkoptan Kota Yogya Prabaningtyas di Balaikota

Timoho kemarin.

Dikatakan, kegiatan ini dilakukan sebagai langkah perlindungan konsumen khususnya anak-anak terhadap pemakaian bahan tambahan berbahaya yang kemungkinan banyak beredar di masyarakat, khususnya di lingkungan sekolah.

Prabaningtyas mengatakan, selama ini banyak keluhan dari orang tua dikarenakan makin banyaknya makanan beredar yang diindikasikan menggunakan bahan tambahan berbahaya, sementara sang anak tetap suka jajan sembarangan di sekolah.

Disperindagkoptan sendiri akan memfokuskan pada pengawasan penggunaan Rhodamin B ataupun pewarna tekstil pada makanan.

Sebelumnya, beberapa waktu lalu operasi serupa telah dilakukan di arena Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) dengan mengambil sampel dari beberapa pedagang makanan di lokasi tersebut. Hasilnya, juga ditemukan penggunaan bahan pewarna berbahaya pada sejumlah makanan.

(Ret) -s

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan 2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005